

\11月のまちの話題を写真で紹介します!/\

# TOYOKAWA TIMES 11 2018



トヨカワタイムス ● まちの話題

YouTube「豊川市チャンネル」で広報動画

発信中

動画共有サイトYouTubeの「豊川市チャンネル」で、さまざまな動画を配信しています。紙面に掲載されているQRコードから動画サイトにアクセスすることができます。ぜひ、ご覧ください。



豊川市 広報動画

検索



17日

## 豊年に感謝 豊川稲荷秋季大祭

豊川稲荷で豊年に感謝する秋季大祭、別名「大提灯まつり」が開催されました。

色鮮やかな着物姿の稚児行列や、威勢のいい掛け声で境内を練り歩く神輿渡御が行われたにぎやかな日中と打って変わり、夜になると、大小無数の提灯に灯入れが行われ、境内は幻想的な雰囲気になっていました。

11日

## サイコロ振って街歩き 諏訪まちリアルすごろく



中心市街地諏訪地区で、今回で6回目となる「諏訪まちリアルすごろく」が開催されました。

サイコロを振ってすごろく盤に見立てた諏訪のまちを歩くこのイベント。消防署での水の消火器を使った標識倒しゲームや畳を使った小物作りなど、参加した子どもたちは胸を躍らせ楽しんでいました。



15日

## 姉妹都市提携40周年記念 キュパティーノ市市民使節団来訪

姉妹都市提携40周年を記念して、キュパティーノ市長はじめ36人の市民使節団が豊川市を訪れました。総合体育館前のキュパティーノ広場で歓迎セレモニーが行われ、キュパティーノ市長から贈られた40年の友情を記念する石碑が披露されると、会場は大きな拍手で湧き上がっていました。





18日 澄み渡る秋空  
2018シティマラソン



YouTube

2018トヨカワシティマラソン大会が開催され、総勢 2,306 人のランナーが参加しました。

市制施行 75 周年にあわせ、ゲストランナーとして瀬古利彦さんを迎えたこの大会。ケヤキ並木や姫街道などのコースを走るランナーたちは、沿道からの熱い声援を受けながら、清々しい汗を流していました。

CITIZENSREPORT

みんなの  
写真館

今月の記者  
小林 久美子 さん (国府町)  
「紅葉の秋 宮路山」

天気にも恵まれた 11 月下旬、宮路山で「もみじまつり」が開催されました。散策路を進むと、赤や黄色に染まった木々の中にあずまやを発見。美しく風情のある景色に魅了されました。

※現在、「みんなの写真館」では、平成31年1月に撮影した写真を募集しています。

